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查违的力度赶不上抢建的进度，

尽管合肥市对违建保持高度的戒备

状态，但漏网之鱼仍让人忧心。

昨日上午，77岁的空巢老人兰永

霞向省人大代表桑士群反映，目前她

居住在合肥市瑶海区凯旋大院10栋

103 室，在她家周围有一处违章建

筑，2004年经法院判决为违章建筑，

可是近十年时间过去了，该违章建筑

仍未被拆除。

“每逢阴雨天，家就会出现水漫

金山的情况。违建问题不难解决，关

键 取 决 于 查 违 部 门 的 态 度 和 力

度。”电话里，兰奶奶哭泣不止……

听到兰奶奶这般高龄的空巢老

人饱受其害，桑代表的心疼了好一

阵。桑士群表示，“如果真是这样，我

会把兰奶奶反映的违建问题带上两

会，请有关部门的负责人予以回复、

处理。”

必须刹住违法违建之风
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昨日上午8点，当工作人员走进直播间进

行准备工作时，电话就接连不断响起。工作

人员不得不放下手中的活，专门接听电话。

当日9：37，桑士群一进入直播间，已经

打了三次电话的王先生，正巧再次打进热

线。桑士群顾不上与工作人员寒暄 ，就直接

接听热线。“你们就是百姓的亲人，一定要帮

我们转达意见。”电话中张女士热切希望桑

士群帮帮她们解决养老问题。

原定11点结束的热线接听，被热心的读

者一再推迟到11点半才勉强结束。

中午12点，81岁的陈奶奶专程打进星

报热线，感谢星报开通了“我给省长捎句

话”。陈奶奶说，自己是一家企业老职工，现

在退休在家，收入较低，但是也没处说。现

在星报开通了热线，就是不能提高收入，能

说给省人大代表听听，心里也非常高兴。

李敏 记者 祝亮 王玉 俞宝强/文 倪路/图

提前半小时开始还要推迟30分钟结束

花絮

两省人大代表接听本报“我给省长捎句话”热线

“市民的心声我们将带上两会”
“接听市民的热线让我很

受启发，感触很多，我们会争取

将市民的心声传递到两会上

去。”昨天上午，省人大代表、省

国土厅教授级高工李益湘和省

人大代表、安徽中澳科技职业

学院图书馆副馆长、大学生心

理健康教育中心主任桑士群，

受邀来到本报接听“我给省长

捎句话”热线。经过一个多小

时的直接交流后，代表纷纷表

示，接听市民来电让他们真正

接触到民意，可以使他们参政

议政更具有针对性。

1月 20日上午9：00，省政协

十一届一次会议开幕会将在安徽

大剧院召开。届时，安徽广播电视

台新闻综合广播、公共频道，以及

中安在线、新华网安徽频道等将进

行直播。敬请关注。

安徽广播电视台
中安在线等将直播

省政协十一届一次会议
开幕会

有市民提出，有关部门应该关注

一些老旧小区，对老化的地下水管进行

统一更新，保证居民日常饮用水安全。

“现在很多老人都住在老旧小区

内，因为怀旧等原因，舍不得搬家。

但经常会发生地下水管老化导致的

阻塞，搞得子女不放心，经常来回

跑。”昨日上午，署名“二子开店”的

QQ网友在线与省人大代表交流时表

示，城市更新“穿衣戴帽”工程对一些

小区外墙进行翻新，但是却忽略了小

区地下自来水管的更新维护。

“二子开店”坦言，父母所在小区

的房龄已有15年了，经常会担心水

管破裂之类问题。其建议，应该对全

市的小区地下水管进行详细的调研，

及时更换老化的地下自来水管，保证

居民的日常饮用水安全。

针对这一提议，李益湘代表回

应，小区居民的自来水安全关乎民

生，会及时把市民的建议转给有关部

门，共同促进居民的饮用水安全。

自来水管老化亟待更新管
网
老
化

医保、社保不能跨省使用，也是

市民关注的热点。

“没有统一的控制网络，让老百

姓有点吃不消啊！尤其是我们老年

人”。市民张先生说，他在外地退休

后，到合肥的女儿家养老，可医保卡就

不能用了，生病后报销都要回老家。

他建议医保、社保能早日实现全国联

网。此外，安徽财经网的网友也有不

少关注此问题。

对此，李益湘代表回复说，目

前医保、社保关系跨省转移执行过

程很难。因各省市保障水平不同，

实 现 跨 统 筹 区 联 网 尚 有 一 定 难

度。据了解，相关部门对这一问题

已在努力。

实现跨统筹区联网尚有难度医
保
联
网

接听热线的同时，安徽财经网也

同步直播，广大网友通过网络向两位

省人大代表抛出问题。

其中，网友“小心小心”要和代

表们交流一下中小学的教育问题。

“素质教育喊了这么多年，但我

觉得现在孩子比我们那个时候还辛

苦。我家小孩今年才上小学一年级，

每天晚上作业都要写到8点，校讯通

作业短信不停地轰炸到家长的手机

里，现在期末考试要到了，我们家的

气氛比当年我参加高考前还要紧张，

孩子累，家长也累”。

据其介绍，作业不仅繁重，而且

很多题目都超出了该年龄段的孩子

理解能力。此外，很多同事、朋友也

反映，初中生“负担”更重，每天作业

要写到夜里11点。

对于网友提出的中小学的教育

问题，省人大代表李益湘、桑士群都

表示会关注，进行合理调研后，届时

会将相关情况带上两会。

繁重作业让孩子累，家长也累中
小
学
教
育

李益湘（左）、桑士群（右）在接听热线


